

## ABSTRAK

**FINI NUR AISYAH ZULFA, 1192090038, 2023.** “Penerapan Metode *Gallery Walk* Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Matematika Di Kelas Tinggi”. (Penelitian Tindakan Kelas di Kelas V MI Nurul Falah Cileles Jatinangor).

Penelitian ini dilatar belakangi oleh rendahnya hasil belajar siswa pada mata pelajaran Matematika. Salah satu faktor penyebabnya adalah kurang tepatnya penggunaan metode pembelajaran, sehingga siswa sukit untuk memahami materi ajar yang disampaikan.

Penelitian ini memiliki tujuan untuk mengetahui : (1) Hasil belajar siswa sebelum diterapkan metode *gallery walk* pada mata pelajaran Matematika (2) Penerapan metode *gallery walk* pada mata pelajaran Matematika (3) Peningkatan hasil belajar siswa setelah menerapkan metode *gallery walk* di setiap siklus pada mata pelajaran Matematika.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas melalui tahapan yang berulang, yaitu : perencanaan, pelaksanaan, tindakan, pengamatan dan refleksi. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, tes dan dokumentasi.

Hasil analisis data memiliki kesimpulan bahwa penerapan metode *gallery walk* terlaksana dengan baik. Terbukti dengan meningkatnya hasil observasi aktivitas belajar. Aktivitas guru pada siklus I tindakan I memperoleh persentase sebesar 80% pada rentang 80-100% dengan kategori baik. Sedangkan pada siklus I tindakan II memperoleh persentase 90% pada rentang 80-100% dengan kategori baik pula. Adapun pada siklus II tindakan I dan II hasil dari observasi aktivitas guru mencapai persentase 100% dengan kategori sangat baik. Untuk aktivitas peserta didik pada siklus I tindakan I adalah 74% dalam rentang 60-70% kategori cukup, sedangkan pada siklus I tindakan II meningkat 5% menjadi 79% pada rentang 60-70% baik pula. Aktivitas peserta didik pada siklus II tindakan I memiliki nilai persentase sebesar 89% yang memiliki rentang 80-100% kategori baik. Sedangkan pada siklus II tindakan II meningkat 7% hingga mencapai persentase 96% rentang persentasenya diantara 80-100%, sehingga aktivitas peserta didik pada siklus II tindakan II memiliki kategori baik. Adapun hasil belajar siswa sebelum menggunakan metode *gallery walk* memperoleh nilai rata-rata sebesar 41 dengan ketuntasan klasikal sebesar 24%. Sedangkan siklus I memperoleh nilai rata-rata sebesar 61 dengan ketuntasan klasikal 59%. Sedangkan pada siklus II nilai rata-rata yang dicapai sebesar 75 dengan ketuntasan klasikal sebesar 88%. Maka Penelitian Tindakan Kelas ini telah selesai dengan tujuan yang diharapkan yakni meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Matematika.